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5.議題

　　　ⅰ　第65回全国建築板金業者大会in旭川 　報告
５月１６日に北海道旭川大会が開催された
全国から約３０００名が参加した

　　　ⅱ　第14回全国部長会議について　　チサンホテル浜松町
日時：6月8日 11:30～12:30　ブロック長会議（昼食付き）

12:30～16:30　部長会
17:30～19:00　懇親会

6月9日  8:00～10：00 部長会の続き
10:00～12：00 総会と表彰式

・関東甲信越の幹事は、部長会へは全員参加
・各県の部長宛てにアンケートがいっているはずだが、まだ何県か提出されていない
　提出物はなるべく早く提出してください
・部長会議、ブロック長会議は例年より早くなっている（例年15時開会）
・石破幹事長も来る予定
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　　　ⅲ　第33回建築板金業次世代研究会in福岡について
日時：9月28日（土）午後13：00　～　　9月29日（日）午後12：00　まで
場所：アークホテルロイヤル福岡天神　福岡駅付近

・日程や時間は確定しており、内容も着々と進めている
・昨年の北海道ほどの規模では行わない
　→　ホテルのキャパがMAX180名（九州ブロックを含め）
　→　１つの県で基本的に２名。多くても３名を目安にお願いします
・大きなホテルで開催するには予算不足。今回それほど大きな規模では開催しない
・他のブロックの参加者が少ない場合、関東甲信越でカバーできるといい
・日程が決まっているのでビジネスパックなどを探すとホテルを無駄にしても交通費が安くなる
　→　ちなみに次世代研究会ではホテルは確保されている

　　② 第７回関東甲信越ブロック会員大会in茨城について
　開催日：平成２５年６月２２日、２３日（土、日）

・案内を送信し、３１日を期限としたが、山梨と長野が提出していない
　→　早めに提出されないと部屋割に困るので、月曜には必ず提出を
・栃木は今現在で４名しか集まっていない。人数が少ないので幼児なども連れて行くかもしれない
　→　ノルマは基本的に大人１０名。大人が少なくて子どもが多くなると予算不足になる
　→　振り込み期限は６月１８日なので、これまでの変動は認める
・内容は初日はペットボトルロケット。二日目はJAXA
　→　JAXAともう一軒考えていたが、時間的に厳しくなってしまう
　→　先日JAXAに行ったが、JAXAのみで十分な内容
・二日目はチェックアウトしてバスで移動する
　→　荷物は各自の車に載せておくか、ホテルに預けていく
・終わった後に、立ち寄れそうな観光地の案内をする
・服装は自由。動きやすい恰好で来てください
・幹事部長会を、当日１２時に集まって昼食を食べながら行う
　→　他のメンバーには昼食は用意されない
・懇親会の後は自由時間。二次会は筑波まで３０分くらいかかる
・ペットボトルロケットは大人なら一つ３０分くらいでつくれる
　→　２００～２５０本は用意するので、余計に作っても大丈夫
・車は何台でも停められる

　　③ 第２６回関東甲信越ブロック研修会in埼玉について
　開催日：平成２５年１１月３日、４日（日、月）　　午後１２時より
　開催場所：さいたま市新都心「ラフレさいたま」
　テーマ：「今、極める」　～心・技・体～

・内容については、心・技・体と三行程で、それぞれ講師をお招きして勉強会形式で進める
・「技」では直徳の社長をお呼びする。ハサミをどう作っているか？など
・「体」は楽しい内容で考えている。講師は女性にお願いする予定
・案内は８月中に発送し、最終受付は一カ月前とする
・各都県板１０名以上、お願いします
・駐車場の予約はできない
　→　近くにコインパーキングがあるがコンサートなどがあると使えない
　→　車で来る人が多いと思うので、駐車場は調べておく
・予算は２３０００円
　→　改めて予算立てをしているが、どうしてもそのくらいになってしまう
　→　講師料と部屋代がほとんど。宿泊費とホテル使用料が高い
　→　１００人クラスの会場はどうしても高くなってしまう
・内容と金額をしっかり伝え、１０名集めてほしい
　→　人数を集められるように、内容をしっかり議論してほしい
・次回の幹事会には予算書を書面で用意する予定
・協賛ブースは部屋代を節約し、研修会会場の両サイドをブースに使う
・８月には内容も含めてすべて決定する予定
・県をまとめるのは部長ですが、幹事はここでの内容をしっかり伝えてください



　　④ 全国建築板金競技大会講習会について
・第２回目の講習会は一泊で行う
　→　講師と打ち合わせをし、半田付けまでしっかり行う
・研修センターでどう進めるか。また場所なども検討中
・第１回１０月２７日　第２回１１月２３，２４日　第３回１月１２日　で決定
・当日使う備品について
　→　はんだ、銅板は関東で用意し、選手に買い取ってもらう
　→　七輪は選手に持ち込んでもらう
　→　べニアは３ｍｍ程度のものを３０～４０枚買い、田中幹事のところで保管してもらう
　→　炭はセンターで用意してもらう
　→　バーナードラム缶はセンターで用意てもらう
　→　かんてき置きは村田部長が用意する
・ニアックは選手同士、手の内が分からないようにしたい
　→　個別指導にすると講師が大変
　→　人数が少ないので、同じ部屋でなるべく離して講習会をする
・講習会の最中は、幹事会を行わず、基本的に選手のサポートにまわる
・食事は朝夕と、二日目の昼食も必要になるかもしれない
・日程が確定したので、予算を考え話を進める
・時期的に暖房も必要とあるかもしれないが、なるべくお金をかけないようにしたい

　　⑤その他
　　　ⅰ　関東甲信越ブロック親会　参加報告

・村田、高梨で参加　　青年部活動を報告した
　→　講師としてみなさんに手伝ってもらっていることも報告した
・今期の助成金は３３万→４３万に（内３万は事務費）
　→　今後も４３万になるように活動をしっかり伝えてきた

　　　ⅱ　広報、ブログについて
・大江さんに関東の広報役として残ってもらいたいことを伝えた
　→　今後、大江さんの後釜を育てて行く
・記録写真、ブログへのアップなどは担当幹事を決めて進めていきたい
・ブログの管理はしばらく大江さんにしてもらう
・会員大会に関しては大江さんに来ていただける
　→　都板に正式にオファーする予定
・大江さんへは外注して頼んだほうがいいのでは？
　→　会社としてやっているので、外注扱いも視野に入れたい
　→　いずれにしても大江さんと相談して進める
・全国部長会議には大江さんが来れないので誰かが記録係をしなくてはいけない
　→　新潟の吉倉幹事が記録係として撮影をし、大江さんに送り関東のブログにあげる
・Facebookを幹事は必ず登録してほしい
　→　大切な情報を見落とさないようにする

　　　ⅲ　会費納金について
・本年度の賦課金の納入をお願いします
　→　後日案内を送る

次回幹事会・部長会予定
平成25年 6月22日（土）　　12時より


